



# La oposición se mantendrá firme y no dejará pasar las reformas de AMLO: Rubén Moreira

VÍCTOR BALLINAS

Mientras la oposición de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) se mantengan como hasta ahora, “y así será, firmes, las reformas constitucionales que quiere el presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral, Guardia Nacional (GN) y del Poder Judicial no van a pasar, porque están en contra de México”, afirmó el coordinador de los diputados priístas, Rubén Moreira.

Agregó: “Para empezar, no hay conversaciones sobre estos temas”. El diputado aseveró que el presidente López Obrador debió haber buscado a los líderes de los partidos, pero en este momento ya es demasiado tarde. “No nos ha buscado quien debería hacerlo, pero si en este momento lo hiciera, le diríamos que no”, indicó.

Pero aparte, añadió, “Morena no hace nada por que eso suceda. Yo creo que incluso quiere mandarlas

para que sean rechazadas y empezar a construir desde las mañaneras pedagogía. No veo que Morena sepa hacer política”.

Moreira, entrevistado en San Lázaro, explicó: “En lo electoral, yo le recomiendo al señor Presidente que no la envíe, porque él sabe que en este momento no se pueden hacer reformas electorales. La Constitución prohíbe reformas en este tiempo”.

Respecto a la GN, el priísta señaló: “La Constitución dice que se debe construir una guardia nacional civil, y debieron haber trabajado estos cuatro años en ese proyecto. Desde el principio del sexenio se le otorgó una guardia nacional, como lo pidió Morena. Una reforma no va a pasar, y menos en medio de una elección”.

En cuanto a los cambios al Poder Judicial, Moreira dijo: “Es la construcción de una narrativa electoral. Las democracias en el mundo han demostrado que lo mejor es que jueces y magistrados sean seleccionados por los otros dos poderes que tiene la legitimidad popular, porque

está demostrado que cuando se le deja al Poder Judicial un poder, una legitimidad distinta, se destruye la democracia”.

También se refirió a la ruptura de Movimiento Ciudadano (MC) con el bloque de contención en el Senado: “Aquí en la Cámara, es insignificante, es muy pequeño, no tiene la posibilidad de darle una mayoría de tres cuartas partes a nadie. Y allá en el Senado, yo entendía que el bloque de contención era uno de carácter legislativo y que otra cosa era lo electoral, porque realmente MC en 2021 no estuvo con nosotros e impidió que se ganara la mayoría simple”.

Poco interesa, agregó, si se rompe el bloque de contención en el Senado, “el problema es cómo va a votar, y si va a votar con Morena, pues se va a confirmar lo que todo mundo ha dicho en este país, que ellos ya están alineados con el poder, que están alineados en el gobierno central y están esperando que les regalen Jalisco y algunos votos ahí para tener su registro nacional”.